

Ibagué, 10 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2194

¡Del aula a la cancha! Alcaldía inauguró los Juegos de la Educación Superior

El acto se realizó en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo con la presencia de los distintos deportistas que participarán en las disciplinas de conjunto e individual.

Iniciaron las emociones de los Juegos de la Educación Superior que reúnen a los amantes de los distintos deportes en Ibagué, y en los cuales participan universidades públicas y privadas que buscarán ser los mejores.

La Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación realizaron el proceso de inscripción de cada uno de los estudiantes; posterior a ello, se revisaron los aspectos para cumplir con lo estipulado en las reuniones previas.

En total, 583 deportistas en atletismo, baloncesto 3 x 3, fútbol, fútbol sala, natación y voleibol están listos para iniciar las competencias en los escenarios que se han habilitado para los encuentros y que son administrados por el Imdri.

“El apoyo que nos han brindado ratifica que existe un interés para que este evento salga bien. La inauguración demostró que los participantes están motivados y con la ilusión de salir adelante”, dijo Duván Rojas, líder del área de deportes de la Universidad Cooperativa de Colombia.

El área técnica del Imdri ya ha adelantado el calendario de los encuentros deportivos, Capital Musical TV hará seguimiento y transmisiones desde los escenarios para contarle a los ciudadanos como avanzan las justas.